

# GWI

## Respon Cepat Polsek Klari Menindak Lanjuti Pengaduan Masyarakat Mendatangi Lokasi Pelapor

[KARAWANG - KARAWANG.GWI.WEB.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.GWI.WEB.ID)

Dec 5, 2024 - 12:48



**Polres Karawang** - Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar, mendapati laporan pengaduan masyarakat melalui nomor Wachapp Lapor Pak Kapolres terkait adanya sekelompok anak muda yang di duga meresahkan warga di daerah kopel.

Pada saat itu juga, Rabu (04/12/2024) jam 20.00 wib, Personil Unit Reskrim bersama Personil Bhabinkamtibmas respon cepat mendatangi lokasi si pelapor di Dsn.Krajan Rt 003/001 ds Cibalongsari kec klari kab karawang.

Melalui Nomor Wachapp "Lapor Pak Kapolres", Pelapor menyampaikan bahwa akan adanya sekelompok anak muda yang diduga membuat resah warga di wilayah kopel.

Menindaklanjuti hal tersebut, Polres Karawang Polda Jabar melalui Personel Polsek Klari menyambangi lokasi pelapor untuk merespon dan memastikan kebenarannya, guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada yang Masyarakat.

Dalam kesempatan itu juga, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha mengucapkan terima kasih kepada pelapor karena telah menggunakan layanan pengaduan melalui nomor Wachapp Lapor Pak Kapolres sebagai nomor yang dapat dihubungi masyarakat untuk menyampaikan laporan, pengaduan maupun keluhan.

"Terima kasih bapak telah menyampaikan laporan pengaduannya kepada pihak Kepolisian dan telah mempercayai layanan Polri melalui nomor Wachapp Lapor Pak Kapolres. Tentunya akan segera kami tindaklanjuti," ujar Kopol H Andryan Nugrah.

Kemudian personel Polsek Klari Polres Karawang menuju ke lokasi si pelapor untuk memastikan kebenarannya, serta mencari keterangan warga di lokasi pelapor dan berikan himbauan kepada warga masyarakat agar bersama-sama menjaga ketertiban umum guna memelihara kamtibmas yang kondusif.

"Kapolsek Ajak Warga, Mari Bersama Sama Menjaga ketertiban umum untuk memelihara Kamtibmas yang aman dan Kondusif."

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain